

2023 年國際小學生電腦創意寫作比賽西湖國小說明

本比賽在 2019 年之前是由臺灣(本市教育局主辦、西湖承辦)、新加坡(聖嬰小學)、大陸(沈家門小學)三地輪辦，但 2020 年起，因臺灣沒有經費補助而中斷辦理(停辦國內比賽及輪辦)。今年新加坡持續推動本項比賽，而敝校基於傳承、給孩子舞台，也盡力了解比賽內容，並轉達相關訊息給臺北市國小知悉，若比賽辦法有異動，以新加坡聖嬰國小及比賽網頁公布為主。

<http://iclc.swiit.com/>

一、時程：

- 1.報名時間：原比賽辦法寫 3 月 4 日，經反映過期後，新加坡聖嬰國小已修正為 112 年 4 月 3 日。
- 2.比賽時間：比賽辦法敘明比賽時間為 4 月 4 日，但該時段為台灣放假日，已向新加坡主辦方反應，該單位會進行討論，待有結果再轉知各校。

二、如何報名：團體報名、個人報名。

因有學校代號(登錄帳號)需符合規定，故以往都建議團體報名，以下是相關事項與報名流程。

1. 登錄帳號 OCTW(其他國家台灣)+學校英文+編號，例如西湖國小第一位學生 OCTWHHUPS001

S/no	English Name 英文姓名	Chinese Name 中文姓名	Student Level 學生年級	Login ID 登錄賬號	Password 密碼
			Input the level number only	Input combination of school code and 3 digits number start from 001 and so on. (Do not upload the import_students excel file more than once. Please contact organizer via email if your registration is unsuccessful.)	(Password must at least 8 characters, less than 20 characters, at least 1 number and not be the same as login ID)
1	ZHOU,YI-ZHENG	周逸政	6	OCTWHHUPS001	xihu31501

- 2.密碼必須至少為 8 個字元、少於 20 個字元、至少 1 個數字，並且不能與登錄 ID 相同。

3.報名流程

緣起
Origin

比賽規則
Rules & Regulations

怎樣參賽
Registration

往年題目及佳作欣賞
Past Year Questions & Best work

參賽學校
Participating Schools

教師註冊 (集体)

[首頁](#) >> [怎樣參加](#) >> [教師註冊 \(集体 \)](#)

教師註冊 (集体)

1) 集体注册请点击下载以下表格

[下載參賽表格](#)[下載帳號代碼清單](#)

2) 選擇學校名字

學校名字* :

OTHER COUNTRY - 其他國家

姓名* :

周逸政

學校名字* :

周逸政測試

電子郵件* :

fodo@hhups.tp.edu.tw

3) 把填好的表格上載注册

選擇檔案

沒有選擇檔案

注册

團體報名頁面

The screenshot shows the registration page for the 2023 International Chinese Language Competition. The header features a colorful banner with the text '2023 国际小学生电脑 创意写作比赛' and 'INTERNATIONAL CHINESE LANGUAGE COMPETITION'. Below the banner is a navigation bar with links: '缘起' (Origin), '比赛规则' (Rules & Regulations), '怎样参赛' (Registration), '往年题目及佳作欣赏' (Past Year Questions & Best work), '参赛学校' (Participating Schools), '比赛成绩' (Results), and '颁奖典礼' (Prize Giving Ceremony). The main content area is titled '教师注册 (集体)' (Teacher Registration (Group)). It includes a message 'Registration form uploaded successfully!' and a list of steps: 1) Download the registration form and school list. 2) Select the school name from a dropdown menu (currently showing 'AI TONG SCHOOL - 曼同学校'). 3) Upload the completed form. A '注册' (Register) button is at the bottom.

2023 国际小学生电脑 创意写作比赛
INTERNATIONAL CHINESE LANGUAGE COMPETITION

缘起 | 比赛规则 | 怎样参赛 | 往年题目及佳作欣赏 | 参赛学校 | 比赛成绩 | 颁奖典礼
Origin | Rules & Regulations | Registration | Past Year Questions & Best work | Participating Schools | Results | Prize Giving Ceremony

教师注册 (集体)

首页 >> 怎样参赛 >> 教师注册 (集体)

教师注册 (集体)

Registration form uploaded successfully!

1) 集体注册请点击下载以下表格
下载参赛表格 | 下载代号代码清单

2) 选择学校名字
学校名字*: AI TONG SCHOOL - 曼同学校

3) 把填好的表格上传注册
上传表格 | 没有上传表格

注册

成功页面
注意是否有成功讯息

三、其他：依據比賽辦法，比賽時間為當天早上九點到晚上九點，因只能上傳一次，故建議尚未完成的作品可以先暫存在合適的位置，等學生自己的作品完成後，再由「學生個人以自己的帳密」上傳。